



Lunel, le 15/11/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carnaval de Lunel : la Ville lance un appel à participation

L'an dernier, la Ville de Lunel renouait avec succès la tradition du Carnaval. Des milliers de personnes se retrouvaient dans les rues de la cité pour un moment festif et convivial. Bonne nouvelle ! Le Carnaval de Lunel est de retour le 22 mars 2025.

Après le succès retentissant de l'édition précédente, le Carnaval de Lunel sera de nouveau à l'honneur le 22 mars 2025. Des milliers de personnes, familles, enfants, associations et amis, avaient répondu à l'appel en défilant costumés dans les rues. Fort de cet engouement, la municipalité relance l'événement, invitant chacun à réfléchir dès maintenant à ses déguisements et pourquoi pas à les fabriquer soi-même.

La Ville de Lunel lance également un appel à participation. Associations, groupes d'amis, voisins ou musiciens, tous ceux qui souhaitent s'impliquer dans cette grande fête sont les bienvenus. Que ce soit pour défiler avec un char, former un groupe costumé ou assurer l'animation musicale, il suffit de s'inscrire auprès de la Direction des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative en envoyant un mail à vie-associative@ville-lunel.fr

Aucun thème imposé, la créativité est reine ! Le Carnaval, moment festif et fédérateur, invite petits et grands à revivre la magie des déguisements, des confettis et des chars.

Rendez-vous le 22 mars 2025 pour un défilé haut en couleur !

L'ESSENTIEL

Carnaval de Lunel : La Ville lance un appel à participation

Le rendez-vous se déroulera le 22 mars 2025.

Alors si vous avez envie de participer au défilé en créant votre char, en jouant de la musique ou en défilant à pied et costumé : inscrivez-vous !

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

